
 

 

Réunion des Présidents de District 

Jeudi 26 septembre 2024 

 
 
 

 

Membres présents : 

Mrs S. HAMON - D. ROUXELIN – M. LENEVEU – M. JOURDAN – K.LAVARDE 

 

Clubs présents : 

AS THEREVAL – FC ST LO MANCHE – US LA GLACERIE – FC VAL ST PERE 
– CA PONTOIS – US COTE DES ILES – AJ ST HILAIRE PETITVILLE – ST 
JEAN SPORTS – AS ST JORES – US ST MARTIN ST JEAN – TESSY MOYON 
SPORTS – FC 3 RIVIERES – AS VALOGNES – AGNEAUX FC – AS 
CHERBOURG – FC CLAIES DE VIRE – FCEH – CONDE SPORTS – ES 
TRELLY QUETTREVILLE CONTRIERES 

 

 
 
 

Ordre du jour 

 
1. Accueil des Membres présents 

2. Objectif et déroulement      

3. Création amicale ou commission  

4. Appel volontariat 

5. Questions diverses 
 



 

Accueil des Membres présents 

 
S.HAMON salue l’ensemble des membres présents et les remercie de leur mobilisation pour 
cette première réunion des Présidents de District. Il rappelle que certain club sont en 
souffrance, notamment financière en ce début de saison. Cette réunion est importante pour 
le District car elle permet de faire un point avec l’ensemble des membres sur les difficultés 
rencontrées à la fois en District et en Ligue. 
 

 

Déroulement de la soirée 

 
M.JOURDAN prend la parole pour définir le but de ce rassemblement. C’était un souhait de 
la liste menée par le Président S.HAMON avant l’élection du mois de juin. L’objectif principal 
est d’instaurer l’échange avec les clubs afin de faire avancer la vie quotidienne des clubs. Il 
est également souhaité de tisser un lien entre l’ensemble des présidents de la Manche et 
non pas seulement par secteur. Il est voulu aussi de pouvoir échanger, dialoguer avec tout 
type de club, aussi bien de D4 que de N3-N2 afin de faire avancer le football de tout niveau 
au sein du département. Un tour de table est effectué ou chacun se présente en précisant 
son club d’appartenance, sa fonction, son nom et la division dans laquelle évolue son club. 
 

Création d’une amicale ou d’une commission 

 
M. JOURDAN présente à l’ensemble des membres présents la possibilité de structurer ces 
rassemblements de Présidents de Club en créant soit une amicale soit une commission. 
L’ensemble des membres présents valide à l’unanimité la création d’une commission des 
Présidents de District. 
 

Volontaire pour être responsable de commission 

 
D.ROUXELIN présente le fonctionnement d’une commission dite « classique », pour cela il 
est nécessaire que les membres soient nommés et soient responsables de commissions. 
Un appel au volontariat est effectué parmi les membres présents. Thibault DESLANDES 
(FC ST LO MANCHE), Dominique PACARY (AS THEREVAL), Jérôme JOUIN (CA 
PONTOIS) et Emmanuel LEPIGEON (US COTE DES ISLES) se portent volontaires. 
L’ensemble des membres présents valide ces candidatures. Il est rappelé que cette 
commission n’est pas fermée, un membre du comité directeur sera présent à chaque 
rassemblement (parmi les présidents de club élus au sein du CODIR). L’ensemble des 
réunions restera accessible aux présidents des clubs du District de football de la Manche. Il 
est également acté qu’un membre responsable de commission puisse assister sur demande 
à une réunion du comité directeur. 
 

Echanges / Questions diverses 

 
Divers échanges s’instaurent entre les membres présents, 3 sujets ressortent 
majoritairement notamment autour du statut de l’arbitrage, des obligations en ce qui 
concerne les catégories féminines ainsi que sur l’acompte de 50% des licences demandé 
par la Ligue dès le mois de juin. Des souhaits de modifications sur ces 3 points sont évoqués 



 

et seront retranscrits par différents membres présents afin de se rassembler pour faire un 
vœu. 
 
L’élection de Ligue est également évoquée. Les membres présents regrettent de ne pas 
connaitre le programme des deux candidats connus. S.HAMON précise qu’il mettra le 
District à disposition des candidats s’ils le souhaitent pour rencontrer les clubs de la Manche. 
Il précise également que les deux candidats connus à l’heure actuelle sont invités à 
l’Assemblée générale du District qui se tiendra le 24/10/24 à Tirepied afin de faire connaitre 
leur programme aux clubs du département. Diverses questions sont posées lors d’un tour 
de table avec les problématiques de chacun des membres présents, échanges qui s’avèrent 
constructifs et au service du football départemental pour progresser à tous les niveaux. 
 
 
 

 
 

 
Le Secrétaire de séance       Le Président du District 
Mickaël JOURDAN       Stéphane HAMON 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

PV MIS EN LIGNE LE    24 /10/2024 
 


